



---

Dankbar für seinen aussergewöhnlichen Dienst an der Burgergemeinde  
und der Stadt Bern nehmen wir Abschied von

## *Rudolf v. Fischer*

alt Burgerratspräsident  
geboren am 22. Februar 1929

Während mehr als vierzig Jahren engagierte er sich in verschiedenen Funktionen für die Burgergemeinde Bern und prägte diese nachhaltig. Die Stadt Bern sowie die Bernerinnen und Berner lagen ihm in seiner Amtszeit als Burgerratspräsident von 1991 bis 1997 besonders am Herzen. Zuvor war er unter anderem Präsident der Kommission des Casinos Bern, Mitglied der Burgerkommission und hatte verschiedene Stiftungsratsmandate inne. Seine pointierte, wortgewandte Art und sein enormes Wissen bleiben unvergessen.

Wir werden Rudolf v. Fischer in bleibender, dankbarer Erinnerung behalten.

**Burgergemeinde Bern**  
Bern, im August 2017